



EN CONJUNTO. El jurado se reunió al mediodía para hacer públicas sus decisiones individuales en torno a los relatos.

Félix Amador se alza con el primer premio del certamen de UGT

Juana Ruiz recibió la medalla de oro del sindicato a título póstumo

LEANDRA MOYANO ■ HUELVA

'Uilian Chéspir' fue el seudónimo del ganador del concurso de relatos de UGT. Tras él se esconde Félix Amador, que recibió 1.800 euros y la publicación de 'La gacela herida'. La secretaria general de la Federación de Trabajadores del Comercio, Hostelería, Turismo y Juego, Juana Ruiz, recibió la medalla de oro a título póstumo.

'Te llamaré siempre doce', de Maribel Rangel, bajo el seudónimo de Adrián Van, recibió el segundo premio dotado con 900 euros y 'La herencia negra', de Cristina Fernández, con el seudónimo de Serafina Malatesta, fue premiada con 600 euros y la tercera posición en este certamen.

"Tenemos la convicción de que la cultura es una herramienta de libertad", señala el secretario General de UGT en Huelva, Jorge Puente.

Para fomentar esta cultura literaria se creó este certamen, que ayer, tras el fallo del jurado, dio por abierto su segunda edición (con plazo de entrega hasta el 30 de octubre) con el nombre de Juana Ruiz Bravo, recientemente fallecida, condecorada con la medalla de oro de UGT. En este sentido, Jorge Puente, anunció que será "un recuerdo querido de la compañera que durante 20 años de su vida y hasta el día de su fallecimiento dio muestras de generosidad y compromiso con todos los trabajadores. Llevó a cabo una militancia activa y y difícil, en la que ser mujer era una barrera".

El jurado ha estado integrado por el secretario de Cultura y Formación Sindical de UGT-Andalucía, Germán Domínguez; la vicepresidenta de la Diputación, Manuela Parralo; el delegado de Cultura de la Junta, Juan José Oña, el vicerrector de la Universidad de Huelva, Manuel José Lara; el director del Odiel Información, Luis Eduardó



EL PREMIADO. Juan José Oña entrega la distinción a Félix Amador

Siles; y el responsable de prensa y comunicación de la Diputación, Rafael Moreno. Todos los miembros recibieron las diez obras finalistas, entre las que se eligieron las ganadoras después de haber sumado la votación individual de cada uno de ellos.

FOMENTO DE LA CULTURA. "El saber, el conocimiento y la cultura han sido desde siempre herramientas de libertad y progreso", y se han convertido, según Jorge Puente, en las razones por las que se convoca este certamen. Este certamen pretende ser, añade Puente, "un reconocimiento a aquellos hombres y mujeres de la historia del movimiento obrero en España que reivindicaron el fomento de la cultura entre los trabajadores".

SEGUNDA CONVOCATORIA

UGT ha abierto la segunda convocatoria del Certamen Juana Ruiz, en el que se podrán presentar obras hasta el mes de octubre. El concurso pretende fomentar la creatividad y la cultura entre la sociedad a la que va dirigido. El relato ganador será publicado en Odiel Información en 'Narrativa Onubense'. Se han presentado obras de diferentes puntos de España.

Metáfora de la vida en 'La gacela herida'

La obra ganadora, 'La gacela herida', "se me ocurrió escuchando las noticias en la radio. Contaban que las mujeres inmigrantes perdían todos sus derechos cuando se divorciaban de sus maridos españoles", explica Félix

Amador. El autor asemeja la mujer inmigrante a una gacela herida "que corre sabiendo que no puede defenderse y lo va a perder todo" y a su marido con "un león que acecha a su presa y mientras ella corre, él duerme

en el sofá ajeno a todo, dándole igual".

La mujer, que aún no lleva casada seis meses, y sabe que separarse implica salir del país, mira a su niño y deduce volver a casa porque "pronto será la hora en que el león se despierte".

EDUCACIÓN

La UNIA da un curso para trabajadores de Unicaja

HUELVA ■ El rector de la Universidad de Andalucía, Juan Manuel Suárez Japón, y el responsable de formación de Unicaja, Rafael Montesinos, inauguran mañana en la sede del rectorado -en el Monasterio de La Cartuja de Sevilla- el curso de Experto Universitario en Asesoramiento Financiero.

Este curso, dirigido a los trabajadores de Unicaja y titulados superiores con interés en iniciar su carrera profesional en el ámbito de las instituciones financieras, pretende proporcionar un asesoramiento cualificado a los clientes y constituye una iniciativa novedosa, al ser la primera de este tipo que lleva a cabo una entidad financiera en Andalucía.

El programa será impartido por 35 profesores especialistas en las materias a tratar, que pertenecen al ámbito de las instituciones financieras, de la universidad y de la consultoría. Este estructurado en seis módulos y tendrá un duración de 250 horas presenciales, complementadas con actividades que se desarrollarán a través de la plataforma virtual de la UNIA. Esto último se desarrollará hasta el próximo mes de julio.

SANIDAD

El Infanta Elena recibe una distinción de calidad

HUELVA ■ El Hospital Infanta Elena de Huelva ha obtenido la certificación ISO 14001:2004 que otorga la Asociación Española de Normalización y Certificación (Aenor) a su Sistema de Gestión Ambiental, acreditación que verifica los esfuerzos del centro sanitario por alcanzar elevados niveles de calidad en la prestación de servicios y en su gestión con criterios respetuosos con el entorno.

Con esta certificación se reconocen las actuaciones realizadas por el hospital para minimizar el impacto ambiental que puede derivarse de su actividad tanto sanitaria como no sanitaria, como la producción de residuos, las emisiones a la atmósfera, los vertidos o el consumo de recursos (agua, combustible y energía), entre otros, según informó el centro hospitalario en un comunicado.